

BAB V

PENUTUP

V.1 Kesimpulan

Analisis data dilakukan pada setiap variabel penelitian maka didapatkan kesimpulan sesuai dengan tujuan penelitian diantaranya adalah Gambaran karakteristik usia perawat sebagian besar berusia >30 tahun dengan jumlah (82%), mayoritas perawat berjenis kelamin perempuan sebanyak(72%), pendidikan perawat di dominasi oleh D3 Keperawatan sejumlah(62%), perawat sebagian besar memiliki lama kerja >5 tahun sebanyak (76%), sebagian besar perawat telah mengikuti pelatihan PPI yaitu sejumlah (75%), Gambaran pengetahuan perawat mayoritas baik dengan (66%), Sikap perawat sebagian besar baik sejumlah (74%), dan tindakan perawat dengan kategori baik sebanyak (80%).

Hasil penelitan ini juga menunjukkan tidak terdapat hubungan antara karakteristik responden (usia, jenis kelamin, pendidikan, lama kerja dan pelatihan ppi) dengan pencegahan dan pengendalian infeksi karena terdapat beberapa faktor lain yang dapat memicu variabel tersebut. Kemudian terdapat hubungan antara peran dengan pencegahan dan pengendalian infeksi di dukung dengan penelitian terdahulu bahwa dengan hadirnya tim ppi adanya peningkatan terhadap kebersihan tangan sebagai pencegahan dan pengendalian infeksi sebagian responden menjawab PPI telah berperan dengan baik berdasarkan jawaban dari responden adanya Tim PPI untuk mengarahkan bekerja sesuai dengan SOP memberikan edukasi dan pembinaan serta monitoring evaluasi. Penelitian ini menunjukkan peran sudah bekerja dengan baik yang artinya sudah menjalankan sesuai dengan fungsinya.

Serta, terdapat hubungan antara tindakan perawat dengan pencegahan dan pengendalian infeksi di dukung dengan penelitian terdahulu bahwa kemampuan perawat terhadap pencegah transmisi di rumah sakit adalah hal yang penting dalam

pemberian pelayanan kesehatan. Perawat berperan dalam mencegah infeksi karena perawat lebih sering berinteraksi dengan pasien, sehingga dapat disimpulkan bahwa semakin tinggi perilaku baik perawat semakin baik pula tindakan pencegahan dan pengendalian infeksi.

V.2 Saran

a. Bagi Rumah Sakit

Hasil penelitian ini menjadi evaluasi bagi rumah sakit dan untuk menekan angka kejadian infeksi nosokomial perlu adanya peningkatan kualitas perawat dalam pencegahan dan pengendalian infeksi dengan cara program pengembangan pendidikan, pemberian motivasi serta mengadakan kembali pelatihan PPI bagi yang belum pernah mengikuti pelatihan PPI. Agar dapat meningkatkan pengetahuan dan perilaku perawat dalam pencegahan dan pengendalian infeksi guna meningkatkan mutu pelayanan kesehatan rumah sakit.

b. Bagi Peneliti Selanjutnya

Hasil penelitian ini dapat dijadikan sumber wawasan serta perlu adanya tambahan variabel terikat dalam pencegahan dan pengendalian infeksi dengan mengangkat faktor-faktor lainnya atau sesuai dengan fenomena yang ingin diambil.

c. Bagi Perawat

Bagi perawat yang telah melakukan peran dan perilaku dengan baik maka harus dipertahankan sedangkan untuk yang belum baik perawat perlu meningkatkan perilaku mencakup pengetahuan, sikap dan tindakan untuk pencegahan dan pengendalian infeksi terutama dalam hal kebersihan tangan dan pemakaian APD untuk mencegah penyebaran infeksi lebih lanjut.